



Le 8 mars 2022, grande journée de grève pour les droits des femmes !!!

Le 8 mars, ce n'est pas la journée de LA femme, c'est la **journée internationale de lutte pour les droits des femmes.**

Les femmes ont besoin que toute la CGT prenne à bras le corps la question des inégalités et les rapports de domination. Le combat pour l'égalité femmes/hommes est fondamental pour l'émancipation humaine de toutes et tous, afin de transformer le travail et changer la société.

Les femmes sont payées 28,5% de moins que les hommes...



- ... parce qu'elles représentent 78,9% des salariés à temps partiel ;
- ... parce qu'elles sont concentrées dans des métiers dévalorisés socialement et financièrement ;
- ... parce qu'elles n'ont pas de déroulé de carrière ;
- ... parce qu'elles touchent moins de primes, d'heures supplémentaires.

Chaque jour, c'est comme si les femmes arrêtaient d'être payées à 15h40.

Les **femmes à la retraite** ont quant à elles, un **écart de 40%** de pensions par rapport aux hommes. 37% d'entre elles touchent moins de 1 000€.

Partout dans le monde, les femmes se mobilisent et de plus en plus d'hommes refusent d'être enfermés dans des rôles stéréotypés et aspirent à sortir des rapports de domination.

Chaque 8 mars, syndicats et associations féministes appellent à la grève pour exiger l'égalité, au travail comme dans la vie.

Faisons vivre notre syndicalisme féministe !!!

**Toutes et tous mobilisés le 8 mars 2022,
en grève et aux manifestations.**

**Montpellier : manifestation 15h40 Place Zeus
Béziers : rassemblement 15h40 Place David Angers**

